



進修の空 2



コロナ禍の秋を乗り切るために!

新型コロナウイルス感染者数が多い、心配な日が続いています。
三連休が終わり、もうすぐ12月です。寒い時期が迫ってきます。

新型コロナウイルス感染症とインフルエンザ、風邪にかからないよう、もっともっと「マスク」「手洗い」をみんなで実行していかなくてはなりません。

「これ以上、何をしたらいいの?」と思いきやそうになりますが、「これまでやってきたこと」を丁寧に続けることが今は一番大事なのだと思います。「自分や大切な人のために」かからない!かからせない!という取組を進めましょう!



3年生はドッチボールが大好き!



もう一度みんなで!

<保護者の皆さまへ>

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた

『三重県指針』ver.7

～県民の皆様へ命と健康を守るために～

令和2年11月19日に県から新たな指針が出されました。再び、全国的に感染が拡大していることを受けての動きです。「一点の『緩み』から、県内においても感染が拡大するおそれがあります。」と鈴木知事もメッセージを発信しています。

子どもたちの命と健康を守るために、大人がウイルスを「持ち込まない」「広めない」ための感染防止対策の重要性について、もう一度認識したいと思います。よろしくお願いいたします。

『三重県指針』ver.7 県民の皆様へ』より

【感染防止対策の基本的な考え方】

- 自分自身、大切な家族や友人の“命と健康”を守るためには、まずは感染予防を行ったうえで“持ち込まないこと”“広げないこと”が大切。
- 一人の人から多くの人に感染を拡大させるおそれがあることから、換気が悪く、人が密に集まって過ごすような環境である「三つの『密』」（密閉空間・密集場所・密接場面）の回避、人と人との一定の距離（2m程度）を保つことが重要。
- 新型コロナウイルスの一般的な感染経路の中心は、飛沫感染と接触感染であると考えられていることから、咳エチケットや石けんによる手洗い、手指消毒用アルコールによる消毒などの基本的な感染予防を徹底するとともに、十分な睡眠など体調管理が必要。

【お知らせ①】

明日25日(水)は、延期になっていた1～5年生の遠足を行います。天気も安定しているようです。持ち物などについては、各担任から子どもたちに口頭で伝えたり、学級通信でお伝えしたりしていますので、よろしくお願いいたします。 ※今回の昼食は学校にもどってからの「給食」です。

【お知らせ②】

明後日26日(木)の3限目に、五十鈴中学校出身のピアニスト（伊勢市在住）をお迎えして、換気や配置の工夫など感染防止対策をとりながら音楽教室を行います。ひざかけを持ってきてほしいということにしましたのでご承知おきください。（伊勢市教育委員会文化振興課の事業です。）

あた なら なか ま
新しい仲間の「就学時健診」(^ ^)

11月18日(水)の午後、来年度入学予定の子どもたち30人が健診に来てくれました。体育館に集合したときに、「座りましょう！」とアナウンスをすると、すぐに静かになり、話を聞く姿勢になりました。

「あいさつがきちんとできる子」「使った番号札を元にもどせる子」「順番を黙って待てる子」ばかりで感心しました。みんな、入学を楽しみにしてくれているようでした。私たちも心待ちにしています。

次は年明けの1月22日(金)に、「新入学説明会」を行います。よろしくお願いたします



ぜん き し どう かい やく いん こう き
前期児童会役員から後期メンバーへ

11月19日(木)に、後期児童会役員選挙の立会演説会を行いました。体育館には4~6年生の子どもたちが入場し、候補者と応援者の演説を聞きました。

今回は、会長1名、副会長2名、書記2名の定員枠のとおり立候補がありましたので、投票は行わず、全員当選ということになりました。どの演説も「進修小を今よりもっとよい学校にするにはどうしたらよいか。」「自分なら何ができるか。」というしっかりとした内容でした。前期は休校期間があったため、この時期の交代となりました。コロナ禍で、なかなか思うような活動ができませんが、選ばれた役員のみみんなは前期も後期も進修小の頼りになるリーダーです！



選挙管理委員会のメンバーもしっかりと立会演説会を進めてくれました★

「進修ミュージアム」すてきで賞☆

PTA予算で、伊勢玩具の「けん玉」を買っていただきました。例年はワイワイ進修デーで学年イベントの参加賞をいただいておりますが、それに代わるものとして、すてきな贈り物をいただきました。

11月17日(火)の午後、PTA会長さんから、前期児童会役員5名に代表で贈呈していただきました。前期児童会長から、「みんなで大切にに使わせていただきます。」とお礼の言葉を伝えました。

ありがとうございました。



アンケートへのご協力ありがとうございました

学校行事「体育発表会」「進修ミュージアム」について、感想を聞かせていただきました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

嬉しいご意見もたくさん書いていただき、職員みんなで力をいただきました。また、「こんな方法もあったのでは？」というご意見もいただきました。今後の取組の参考にさせていただきたいと思っております。集約が終わり次第、改めて紹介させていただきます。

